



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 094**

Universidad Central del Ecuador

# Boletín de Prensa

Quito, 3 de junio de 2025

## **INSTITUTO DE SALUD MENTAL DE LA UCE YA CUENTA CON ESPACIO FÍSICO**

Con el objetivo de generar investigaciones y promover políticas públicas, en cumplimiento a lo establecido en el Estatuto Universitario vigente, la Universidad Central del Ecuador habilitó un espacio físico temporal para el funcionamiento del nuevo Instituto de Salud Mental. El proyecto, que nace del trabajo de docentes de la Facultad de Ciencias Psicológicas, se suma a los institutos de investigación a cargo del Vicerrectorado de Investigación, Doctorados e Innovación.

Según Karla Pérez, directora del Instituto, esta unidad tiene como prioridad generar respuestas desde la producción científica a la problemática de salud mental que no ha sido atendida por los gobiernos de turno. En un primer momento, desde el Instituto se realizarán investigaciones con la comunidad universitaria para escalar a las problemáticas de la sociedad en general. Así, el Instituto pretende convertirse en un referente de investigación a nivel nacional e internacional.

Dentro de las líneas de investigación se establecen: salud mental, psicología clínica y social, neurociencias y epidemiología de los problemas en salud mental. Las mismas que están ancladas a las líneas de investigación que rigen a la casona universitaria.

La creación del Instituto de Salud Mental desde la universidad pública es una apuesta por mejorar las condiciones y disminuir las estadísticas que, según la Organización Mundial de la Salud, el 12,5% de todos los problemas de salud está representado por los trastornos mentales, una cifra mayor a la del cáncer y los problemas cardiovasculares.

J.G.